

## Presse-Info Region Hohe Salve

27. November 2023

### **Kombi-Tipp: Das Hahnenkamm-Rennen und die Hohe Salve**

(Region Hohe Salve) Wenn die Hahnenkamm-Rennwoche von 15. bis 21. Januar 2024 die Kitzbüheler Alpen pulsieren lässt, suchen Naturliebhaber ruhige Plätzchen, von denen sie das Geschehen aber trotzdem aus der ersten Reihe verfolgen können. Wer die Region Hohe Salve wählt, steigt morgens einfach in den ÖBB-Shuttle ein und ist in nur 30 Minuten am Hahnenkamm-Bahnhof, um hautnah dabei zu sein, wenn die Weltelite um hundertstel Sekunden kämpft. Die Königsdisziplin – die Herrenabfahrt über die legendäre Streif – findet am Samstag (20. Januar) statt. Die Hohe Salve punktet dabei mit Rückzugsorten in charmanten Unterkünften ebenso wie mit vielseitigen Freizeit-Angeboten für Individualisten. Als Geheimtipp gilt die Kelchsau – ein malerisches Seitental mit wenigen Menschen und vielen Möglichkeiten. Wer mag, bricht zum Winterwandern auf, fädelt in die Loipen ein oder genießt auf einer Skitour fantastische Ausblicke und unberührte Hänge. Übrigens: Die Hohe Salve Gästekarte, die Urlauber kostenlos in der Unterkunft erhalten, dient automatisch als Ticket für den öffentlichen Nahverkehr – und damit selbstverständlich auch für den ÖBB-Shuttle zum Hahnenkamm.

[www.hohesalve.com](http://www.hohesalve.com)